
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0675/2022

Nicolás Romero, Estado de México, 3 de julio 2022

**ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y POLICÍA MUNICIPAL
DETIENEN A DOS PROBABLES IMPLICADOS EN EL DELITO DE ROBO CON
VIOLENCIA A TRANSEÚNTE**

- *Entre los detenidos se encuentra un menor de edad.*
- *Se aseguró un cuchillo con el que posiblemente los sospechosos amenazaron a las víctimas.*

Resultado de patrullajes preventivos implementados por la actual administración, con la finalidad de prevenir y combatir actos delictivos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) y Policía Municipal detuvieron a dos hombres, probables implicados en el delito de robo con violencia a transeúnte.

Los hechos se registraron cuando las fuerzas del orden efectuaban recorridos de seguridad y vigilancia como parte del Operativo Coordinación Estado Municipio (CEM), cuando al transitar sobre la avenida 16 de septiembre, en la colonia Hidalgo, observaron que un grupo de personas golpeaban a dos individuos y los mantenían retenidos.

A fin de guardar el orden público, los uniformados establecieron contacto con los ciudadanos, quienes ante la presencia del cuerpo de seguridad se retiraron; dos personas que permanecían en el sitio denunciaron que momentos antes, los

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

individuos que sometían, los habían amenazado con un arma blanca para despojarlos de sus pertenencias.

De forma inmediata, los policías solicitaron a Alan “N” de 23 años de edad y a su acompañante un menor de 17 años, una revisión protocolaria; al finalizar, los oficiales hallaron entre sus pertenencias un cuchillo de un solo filo de aproximadamente 15 centímetros de largo, con el que aparentemente intimidaron a sus víctimas. En la intervención, también aseguraron una motocicleta marca Italika Vortex200, modelo 2020, color blanco con rojo y vivos negros, sin placas de circulación, en la que al parecer viajaban.

Después de ser plenamente identificados y tras hacer saber los derechos que la ley concede, los detenidos fueron presentados junto con lo decomisado ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Nicolás Romero, a fin de resolver su situación legal.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.